

- ¡Oh! Sí, señor.
 —¿Habéis leído lo relativo á Balaam?
 —¡Oh! indudablemente; si lo he leído todo.
 —Pues bien; en cierto pasaje debéis haber encontrado la razón del silencio del Padre: es que *cuando habló la burra calló el Profeta.*

Perfumes.

Leemos los siguientes datos:

«El más caro de todos es sin disputa la esencia de rosa, que cuesta en Francia 6.000 francos el kilogramo; viene el aceite esencial de jazmin, á 5.400 francos, el ámbar gris á 4,500 francos y el almizcle á 4.000 francos.

»El pueblo que más se perfuma es el alemán que importa al año por valor de 1.500.000 francos de aceites, extractos, pomadas, cosméticos, etc.; después sigue Inglaterra que consume 1.125.000 francos de perfumería al año.»

SECCION DE NOTICIAS.

En la acostumbrada junta de la Minerva celebrada el día de la Octava de Corpus, fueron nombrados pabordes del Santísimo Sacramento el Rdo. D. Luis Rossell y Costa, Pbro., D. José Soler y Colomer y D. Francisco Rius y Doménech, que han tomado posesión de su cargo esta mañana, en el Oficio cebrado en sufragio de los Cofrades difuntos, en la iglesia Parroquial.

Damos á dichos señores nuestra cumplida enhorabuena.

A últimos del pasado mes se dijo que había muerto Mons. Sebastián Kneipp, párroco de Wærishofen, y posteriormente se desmintió dicha noticia. Por desgracia la enfermedad que sufría el virtuoso y sabio sacerdote ha tenido triste fin, pues recientemente ha sido confirmada la noticia de su fallecimiento, de un modo que ya no deja lugar á dudas.—R. I. P.

El Rdo. D. Esteban Badosa, Pbro., que dirige la sección de música de la Congregación Mariana de S. Luis Gonzaga ha organizado un nutrido coro que está ensayando la misa llamada *Marcelina* y algunos